
Certains physiques d'exception

qui nous laissent bouche bée

(nous sommes, bien évidemment

et heureusement, tous touchés

par des aspects esthétiques

différents) et nous permettent

de nous dire : " Mais pourquoi

considérer la vie comme

complexe ? ". Je pense que l'on

peut ressentir cette joie aussi en

voyant la naïveté d'un enfant.

Gwendolen 33 ans Paris
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